

Valeur ludique

De taille assez conséquente, le Grand train avec sa locomotive et ses trois wagons, est un équipement qui déclenche et stimule le jeu actif chez les petits enfants.

Avec son look rétro, ses proportions et son aspect accueillant, il ne manquera pas de plaire aux enfants, qui trouveront toutes sortes d'occasions pour y faire des exercices physiques : premières tentatives de grimper pour les plus petits ou exercices plus téméraire pour les jeunes acrobates en herbe.



© Richter Spielgeräte GmbH 2008

Design et Copyright

Caractéristiques principales

- jeu imposant qui reste à la dimension des enfants
- design original et attirant
- la surface brute naturelle qui exprime toute la chaleur du bois, et sur laquelle les processus de croissance (cernes) aussi bien que la texture du bois sont visibles
- invitation au jeu de rôle : le conducteur avec son volant et les passagers:
- grimper, se cramponner

Convient :

- aux enfants à partir de l'âge de 3 ans
- à tous types d'aires de jeux publiques ou privées, centre de loisirs, instituts d'accueil spécialisés, bases de loisirs...

Le Grand Train

4.24100